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i'nformació

Asistencia Sanitaria

Caslellón - Vilafranca
Salida: IT30 horas

Llegada 19' 10 horas

....,.,....
• •

CONTENIDORS DE
PAPER I VIDRE

Morella - Vilafrancl
Salida: 18'30 horas

Llegada: :2 1'00 horas

Horario de Autobuses
Vil,¡franca - Caslellón

Salida: 6':10 horas de Vilal'ranca
Llegada: ~'O() horas a Caslell<'>n

Vilafranca - Morella
Salida: Lunes: 5' 15 horas
Reslo Semana: 5'-1-0 hmas

Llegada: 7'-1-5 horas

Análisis de Sangre
Horario: 8'30 ele la mañana

g. martes y jueves
Servicio ele Urgencias Permanente
ele 11'00 a 1:no horas. méelico
de 1¡'OO a 13'30 horas, ATS

Alenén la proposta del Grup Ecologista de Vi lafranca.
anem a cambiar la ubicació d'alguns conlenidors. scmpre
que él camió puga recollir-Ios.

La recollida no és facil per la quantit,¡l de poblcs i
perque eslcm molt allunyats. També és moll importanl la
gratu"ltat ele 1serve i.

Demanaria que quan vagen a deposilar el paper i
vielre als conleniclors. i eslos eSligen plens ho guarden asa
casa fins que els abuidcn. Mai c1eixar-los al costal. per
higiene
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so redonda sobre su problemática.

SUMARI

Ports - Maestrat

meses del nuevo gobierno popular con
lafranca y a su máximo representante,

¡al 1996. Problemática con la Diputa-



BALANCE DE 7 MESES DEL NUEVO GOBIERNO POPULAR CON REFE-
, .'

RENCIA A VILAFRANCA y SU MAXIMO REPRESENTANTE, EL ALCALDE

-La Di pUl ac ión curso Ia de legac ión ele Ia obra Colec
tores POL. pavimentación y subiela de La Bassa.

-Entrevista con el director general ele la ViVienda en
Valencia. sobre desbloqueo de las 24 viviendas.

Después ele ('star reunielos mCts de una hora y expo
ner los prob le mas nos da tres sol uci ones si segu imm
adelante ('n las 24 viviendas:

1".- tina adenda al convenio. para subir el Préstamo
('n 40 millones de pesetas (Pero tiene que pasar por
el (onsell) y el técnico no lo tenía muy claro.

2".- Romper este convenio y acogernos antes del día
1.'1 de octuhre a otro tipo de promoción (Es en
scptiembre o final) y escribe una cláusula en el
convenio que penaliza los interese~.

~".- Seguir con el convenio, pedir autorización al
Conscller ele Obras Públicas para que nos aumente
el precio de vcnta. y hacer un préstamo de 40 m.p. de
una entidad de crédito sin bonificación.

-Reunión con el Vicepresidente de la Diputación (2
reu niones).

Temas tratados en la reunión:

\- Memoria para finalización pozos Parretay valla
do depositos.
2.- Subvención, bombas ele agua estropeadas.
3.- Remanentes, POL.

2" Reunión.
1.- Plan Provincial. compensación y POL
1.995-1.996-1.997. Motivo por el que no nos han
incluido.

Director General de Sanidad D. Diego Castell. Muy
atento.

1.- Propuesta, remodelación del Centro de Salud,
con mejoras en la calefacción, fachada, persianas,
etc ..

2.- Enviamos memoria valorada y una solicitud.
3.- Mejora del Servicio de las guardiasen Vilafranca.

-Se le plantea el acuerdo de! Pleno sobre asguardias,
para el y en solidaridad los médicos deberían estar
cada uno en su pueblo como antes. Pero en relación
al ~lcucrdo.legalmentc no se puede obligar a médico
alguno a hacer las guardias en el Centro de Salud de
Vilafranca. pueden estar en sus casas y cumplir
igual con la Ley.

-Sobre la remodelación del Centro. mandará la
memoria y necesidades a Valencia.

-Me comunica que ya ha visitado el centro de
Vilafranca.

Director Territorial de Mediambiente.

-Estuvo en Vilafranca y vio la gran tala que se ha
hecho en nucstro bosque, así como, en la prevención
de incendios. Le gusto mucho la zona elel Corral elel
Bovalar y planteo COIT10 posible una adecuación de
Csla zona para área de educación medioambiental.

Director Provincial ele la Vivienda.

-Reunión sobre soluciones 24 viviendas, y análisis
del proyecto.
-P.R.U. Justificación.
-Más viviendas y Plan adecuado, hay nueva prórro-
ga.

Presidente de la Diputación Provincial.

-Bomba rota. Y parque de bomberos. Es voluntad de
este, que Vilafranca sea el Centro ele Bomberos,
tanto de voluntarios como de profesionales cuanelo
haya dinero para llevarlo a efecto.

-Vertedero de res iduos sól idos. Apunto ele term inar
las obras de construcción elel vertcdero comarcal de
Vila franca, fal tan fondos para el C,lITI ino y magu ina
ria para la recogida.

-El Sr. Presidente me comunica que me ponga en
contacto con los técnicos competentes par<l que
erectúen las obras.

Plan Provincial.



-En los datos del interventor, consta que somos
deudores y en los datos del Ayuntamiento no lo
somos. n1e comunica que hable con el interventor
para ver los motivos y si scjustirican se nos incluirá.
Pero si no se puede. nos incluirá alguna obra en
remanentes.

Programa Operativo Local.

-Entiende que es una ohra que la debería de acome
ler la Consellería de Industria.

-El mismo día me pone en contacto con el Director
General de Industria y en dos días me reúno.

-Nos reliClta el Sr. Presidente por la colaboración en
el festejo Benérico celebrauo en Castellón.

Direclor General de Industria.

-Poligono Industrial
-Hay posibilidades que para 1.996, redactemos el
proyecto y por rases si hay petiCIOnes de terrenos se
vaya efectuando la obra. hay Volulliad de Ilevaria
adelante si hay demanda.

-Sobre el tema de la electri ricación de las masias me
inrorma que hay por parte de la Diputación un
interés especial en hacer un proyecto cofinanciado y
que puede que a principios de año este en marcha.

Dirección Provincial de Educación.
Sobre remodelación Centro de E.G.B.

1.- Quiere visitaren breveel Centro y verel conjunto
de todo. /.ona deportiva escolar, F.P. con los técni
cos.

2.- No pone en duda el así, a nadie de su departamen
to que en Vilafranca, no se deba efectuar un centro
de Secundaria, lo ti nen claro, por su situación
geográfica, alumnos, etc ..

Director General de Educación.

-Pido una reun ión y quedamos para primeros de año
ya que tendrá rnás claro todo lo referente a la
LOGSE y las decisiones pueden ser más positivas y

exactas.

Director General de Estructuras Agrarias.

-Reunión en la Fundación.

-Otra reunión para el Programa LEADER.

Director General de Calidad Ambiental.

-Proyectos trura-rovellón.

-Convenio con Endesa.

Vicepresidente Diputación.

-Reunión sobre Planes y PoI.

Director Territorial de Agricultura.

-Caminos rurales.

Guardería Infantil:

-Nos han concedido una subvención de 1.800.000
ptas.

Prevención de incendios rorestales:

-2.000.000 ptas. para obras de prevención.

Esta es la gestión que hemos echo, los resultados ya
se irán viendo sobre la marcha, en principio tienen
toda nuestra confianza. Las atenciones han sido
correctís imas.



E L ROVELLO

Durant I"C'.liu-tardor dc 1.(9) Illolls hem estat cls afortunants que hem disfrutat del camp i de buscar
I"O"C Ilon".

11 an ,.¡ npll hu '.cador" dc lota Espanya. un." pcr a con "u m propi i al tres per vendre'l s i guanyar-se uns el iners.

UIl'. "aben collirlos amb gavinels i allres 101 al contrario amb rastrillos i lot el que encontren ho lleven amb
la m~1. Alguns concixcelors delmonl i la ecologia. per() la majoria profans en aqucsts menesters. on n'hi ha un
pi a trobar i escarbar

El ro\'l:1I6. igual que la trufa i altres fongos. bén administrat i controlat seria ina gran riquesa. pero per aixó
n' hi ha que trovar unes rórmules per les que sigue compatible la pastura. elmeeli ambicnt i la explotació deis
fongos. traen-li la major restabililal posible.

S(lC del." que pcnso que no n'hl ha que prohibir la rccolecció. peró si que soc partielari d'una recolecció
cOlllroJ;¡d~1. 11in~ú deuria anal' a collir rovellons sense cislella dc vim com a mÍnimo amb una na\"alla normal.
"cnse dei\ar residuus en els monts. evitant tirar parets. que cadascu elels rovelloners no supere la quantitat de
kilos pcr dia que si són rer a vendre tenelrien que pagar un canon per kilo per a pagar al guardies quc la
('on"cllcria del Meeli Ambient tcndria que col.locar o per als propietaris de les finques. que es colloqucn a
la entrada de lotes les pistes per als residuus i Medi Ambient els replegue. així com prohibir entrar a un monl
()n es creu que eixen ro"ellons menuts fins que. aproximadament. una setmana maduren.

Per la qual cosa els rovelloners que no compleixen tot elmencionat anterionnent deurien ser sancionals
pcls guardics rurals.tenint en comple que totes les propostes crearien 1I0cs de treball. ingresos per a la millora
dc les pistcs i es conservaria un Medi Ambient millor i més sao

MESA REDONDA SOBRE LA PROBLEMATICA DEL ROVELLON, CELEBRADA EL DÍA 4
DE NOVIEMBRE EN EL EDIFICIO SOCIAL DE VILLAFRANCA DEL CID

COORDINADOR Y MODERADOR: OSCAR TENA GARCÍA.
PONENTE ESPECIALISTA: ENRIQUE FALCa.

El Sr. Falco comento que hay tres grupos que
destruyen el monte:
1.- Destrozos en el monte: Los coches.
2.- El no saber reco!cctarlos: arrancar y no cortar el
rovellón.
3.- Ignorancia.

Dejo sobre la mesa "arias soluciones:
1.- Prohibición absoluta.
2.- Rcgulación control permisos o carnc!.
3.- Vedas de tiempo y cantidad.
4.- Búsqucda con cestas de mimbre o similarcs.
5.- Información a los medios de comunicación para
que informen de como se eleben buscar y recolectar
las setas.

A todo ello poniendo ejemplos de experiencias

alargando el tema.

El representante de la Consellería de Medio
Ambiente Sra. Manuela Roldan comentó que ape
nas era conocedora del problema y que pretendía
recoger información para el próx imo año. para hacer
una normativa general a este problema en concreto.

El Alcalde de Vistabella disculpo la ausencia
del compañero de la asociación -de vecinos de
Vistabella. y comenzó atacando al Concejal del
Ayuntamiento de MOI'ella por el Programa Lcader.
que se queelo en Morella y su Ayuntamiento no tu vO.
etc .. Comenta que ha elaborado una 110rmati va apro
hada en Pleno y pasa a leerla. Destacando varios
puntos:
1.- Las setas solo deben cogerse con navaja.



2.- Prohihición de otros utensilios.

~- No levantar la pinada.

"'¡'.- Limpieza ele los montes.

).- En Ia:-, fincas de particulares. solamente los

ducilos lienen derecho.

6.- Evitar la contaminación.

7.- Usar cestas de mimhre.

Comcnta que ellos en este momento no tienen

nll1gún prohlema con los huscadores de rovellones.

El Alcalde de Mosqucruela Sr. Rufino Marín

comen la que esta ailo se han ten ido u na mas ificación

dc huscadores con más de R.OOO personas y que cada

ailo vIenen más.

Comenta que el gobierno de Aragón saco una

Ley p~lr~l los huscadores de setas pero dice que se

queda corta para la problemat ica. Esta de acuerdo en

hacer un carnet de buscador y tener un control de

la gente que hay. adem(ls la gente de fuera que

busq ue rove 11 ones para su consumo y no para nego

cio. Pues constituye un Ingreso muy importante,

para el puehlo. Y un problema por los destrozos de

pistas. vallas. porteras y la cantidad de basura que

han dejado

Ll solución seria que pagaran para poder costear

los desperfectos originados. Cree que los dueños de

los montes privados y el Ayuntamiento deben de

estar unidos y crear una ordenanza y aprovechar

los recursos.
El Concejal del Ayuntamiento de Morella de

Obras Públicas comenta que ellos remitieron una

carta al Gobierno Civil y a Meclio Ambiente para

que hicieran una ordenanza. Pide mayor presencia

de los guardias en estas fechas del tipo que sean.

Antes de tomar la palabra el moderador Sr. Osear

Tena le comento al Alcalde de Yistabella que no

entrabaen el tema el Programa Leader de Yistavella.

pues no se trataban estos temas en la mesa redond~l.

El Sr. Pedro Salvador. fue el L¡ltimo en expresar

la posición del Ayuntamiento ele Yillafranca. se le

subrayo el tema a la representante de Medio Am

biente de alargar las patrullas ecológicas varIos

meses más y después se abrió el clebate.

Al final se llego a unas ideas generales:

-Prohibición NO.

-Tasas SI.

Un control diferentc para cada prohlema pero

con una Ley General.

,
NOTICIES

Un any més estem a les portes d'una de
les l1lés entranyables de les nostres festes la
SantAntonadade 1.996. Este anyes celebrara
-Els dies 6 i 7 de gener, els tremes.
-El dia 13 de gener, els pastissos. e
-El dia 14 ele gener, les barres.
-El dia 20 de gener, la malea, la vida del Sant

i la barraca.
-El elia 21 de gener, la rondalla pel matÍ i per
la vesprada la típica subasta.

Els majarais han preparat la festa amb
molr d' interés per a que tots els vilafranquins
i els que ens visiten pugen disfrutar i acoviden
a tots a participar en els actes que s'han
organitzat.

Enhorabona als majaraIs pel seu interés
pelmanteniment (.I'esta festa.



,
NOTICIES

PRES."e EDIFlel
eORREUS

S' cstan rcalti;t.antlcs obres ue rcstauració

de l' eui rici antic Correus amb una 1" Fase de

I :?.O()O.OOO de pessetes que esta financiada
al )()Cfr per la Diputaci6 Provincial ue

Castelló i l' Ajuntall1enL i es fara una segina

fase per impon de 11.000.000 de pessetes

que tall1bé té la mateixa financiació.

Com poden saber per aquest tipus d'

obres no es poden aplicar eontribucions

espeeials i per tal motiu la finaneiaeió a

carree uc l' Ajuntament es mitjan<;ant fons

propis o un préstec, i com de fans propis no

existeix suficient consignació
presupuestaria, i tenint en compte que estem

uins de l' endeutamentlegaL hem efectuat el

préstec per a les dos fases de l'edifici

uotacional a utiliUar perles Associacions i

Turisme.

ASSES$ORAMENI'

L' Ajuntament ha contractat temporalment
a uns tecnics per a que assessoren al' Alcalde

degut a que el Secretari está malalt des de fa
temps.

Els mencionats teenics faran que els

expedients isquen amb els informes
perceptius legals, així com algunes traves

que s' encontren a r Administració es supe

ren.

Es mantindra el servei mentres tinguem

temes contlictius amb la final itat d' ajustar-se

a la ll1és estricta legalitat.

INSPEeelO I'EeNICA DE VEHleLES

Un any l1lés, del 18 al 26 d'octubre, es va realitzar a Vilafranca la Inspecció

Tecnica de Vehicles que per primera vegada va tindre Uoc al Magatzen de la

Mancol1lunitat situat al Carrer PortelL darrere del Carrer Morella.

o obstant, per ser la primera vegada i el camió molt gran han existit alguns

problemes d'ubicació i esperem que els que van tindre que esperar el primer dia

perdonen les molesties, i per a la pr6xima vegada intentarel1l mil10rar el servei.

Aquest magatzen també ens servira per a tindre la maquina llevaneus i les

carrosses de les festes, així COI1l tots els vehicles que l' Ajuntament o la
Mancomunitat necessiten tancar.

Es tracta d'un servei comarcal positiu per als pobles que formen part de la
Mancomunitat i també per a Vilafranca.



,
NOTICIES

El Ayuntamiento con animo de
mejorar los servicios ha ejecutado
unas obras de mejoraen el matadero
local.

Ahora cuando se esta planteando
el cierre de una serie de mataderos,
este Ayuntamiento, en prevención y
no sin problemas, construyo una
sala de despieze nueva a la cual dio
el visto bueno la Consellería de Sa
nidad.

No obstante, hemos mejorado el
servicio colocando un nuevo colec
tor, construyendo unos corrales para
que los animales no se mojen y se ha
pavimentado el patio.

Seguimos manteniendo las ins
talaciones.



NOTíCIE5

ALMACÉN DE LAMANCOMUNIDAD COMARCAL ELS PORTS

Ya tenemos terminado el Almacén de la Mancomunidad Comarcal Els Ports. Una obra
financiada al 50% entre la Diputación Provincial de CastelJón y el Programa LEADER. Los
terrenos y la electrificación han estado a cargo del Ayuntamiento con un presupuesto de 17
millones de pesetas.

A partir de ahora se realizará en dicho almacén la I.T.y. que en esta ocasión comenzará el
día 18 de octubre hasta el 26. Hace más de siete años que dicha Inspecci()n se realizará en
nuestra localidad, sin que los vecinos tengan que desplazarse.

Este almacén servirá para tener la maquina quitanieves y el camión de bomberos si el
consorcio acepta el cederlo y constituir así el parque de bomberos voluntario de Vilafranca.

Si existe otro lugar podrá utilizarse para albergar las carro/.as y otro material municipal.
ya que el Ayuntamiento tiene falta de almacenes.

OBRES

Una de les obres aprovades pel que va ser Secretari d'Estat de Medi Ambient
i Aigües del Ministeri d'übres Públiques D. Vicent Albero Silla "Escomesa i
Conducció el' Aigua" s'esta realit7ant en I'Era Torreta A. Joan Bta. Penyarroja
i carrer Picaio.

Amb 1" aportació económica de la Consellcria d'übres Públiques junt al
col.lector de les 24 vivendes.



ACTIVIDAD MUNICIPAL

PLENO

SESiÓN ORDINARIA
DíA 12-01-95

1.- Aprobar. por unanimidad, el acta de la sesión anterior.
2.- Aprobar. por unanimidad, el Avance del Proyecto del Edificio Cultural quc presenta el Arquitecto

Municipal.
).- Dar cuenta subida salarial, tanto de personal funcionario como laboral de Admón. Local, para 1.995

conformc a la ley 41/199-1-. de 30 de diciembre, de Presupuestos Generales para 1.995.
4.- Informe Sr. Alcalde organización Ayuntamiento de la Fiest<l de San Antonio por no haber mayorales

para la ,"iesta de este año.
5.- Aprobar. por unanimidad. hermanarse con el municipio italiano de Petriolo.

6.- Encargar al Arquitecto Municipal la redacción del proyecto "Aula de la Naturaleza" que tiene una ayuda
de la !-"LlI1dación Els Porl.\-Maestrat de 22.500.000 pesetas.

7.- Aprobar. por unanimidad. los siguientes Convenios aprobados por la Fundación Els Ports-Maestrat para
las siguientes obras. así como su subvención:
-Casa de Cultura 32.584.907 pesetas.
-Viveros forestales e
instalaciones 22.500.000"
-Sendero pequeño
recorrido Vi .415.000

H.- Ruegos y preguntas.

SESiÓN ORDINARIA 09-02-95

1.- Aprobar, por unanimidad. el acta de la sesión anterior.
:2.- Adjudicar definitivamente la gestión del Camping Municipal a D. Ramón A. Alejandro.
3.- Aprobar como en años anteriores, la realización de un Campo de Trabajo en el municipio durante los

días 10 al :24 de julio.
-1-.- Aprobar con los votos del Grupo Socialista y del Grupo de Izquierda Unida, dos abstenciones del Grupo

Centro Democrático y Social y un voto en contra del Grupo Popular la solicitud del "Bloc de Progres hume
1" referente a la rotulación de la plaza de la Pobla de
Ballestar con el nombre de Jaime I.

5.- Aprobar la devolución de la fianza definitiva por la obras "Pavimentación de Calles 2' Fase" a la empresa
Gil Garrido.

6.- Solicitar a la Diputación Provincial asistenciajurídica para la defensa de los intereses de la Corporación
en el Recurso Contencioso Administrativo interpuesto por la Caja de Ahorros de Val ncia, Castellón y
Alicante sobre liquidación del Impuesto sobre
Actividades Económicas.

7.-Informe Sr. Secretario sobre trabajos que se realizan para la redacción del Inventario General de Bienes
del Ayuntamiento.

8.- Ruegos y preguntas.

SESiÓN ORDINARIA DíA 09-03-95

1.- Aprobar. por unanimidad, el acta de la sesión anterior.



ACTIVIDAD MUNICIPAL

2.- Dar cuenta resolución Alcaldía de la liquidación del Presupuesto del 1.994, con el siguiente resumen:
-Existencia en. Caja a 31/121 1.994 11.941.941,- ptas.
-Restos por cobrar en igual fecha 143.788.271.-"

SllMA 155.730.212,-"
-Restos por pagar en dicha fecha 158.709.743.-"

DEFICIT 2.979.531.-"

3.- Acceder a la petición de la C.T.N.E. referente a la expropiación forzosa de una parcela de terreno del

Monte Bovalar propiedad del Ayuntamiento de Villafranea del Cid al amparo ele la Cláusula Novena e1el
Contrato del Estado con Telefónica de España.

4.- Aprobar. por unanimidad. moción del Partido Popular referente al cobarde asesinato cometido sobre
la persona de D. Gregario Ordoñez Fenollar.

5.- Aprobar, por unanimidad. la rectificación del Padrón Municipal de Habitantes a 1/1/1.995, que es el

siguiente:

-Población de Derecho a 01/0111.994 ..
-Altas desde 01/01/94 a 01/0 1/ 1.995 .
-Bajas desde 01/01/1.995 .
-Población de Derecho a 01/01/1.995 ..

6.- Ruegos y preguntas.

TOTAL
2.742

70

60
2.752

VARONES
1.316

39
25

1.330

MUJERES
1.426

31

35
1.412

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 16-03-95

1.- Aprobar. por unanimidad, el acta de la sesión anterior.

2.- Con los votos a favor del Grupo Socialista, en contra clelGrupo EUPV y la abstención de los Grupos
Popular y del C.D.S. se aprueba provi 'ionalmente el Presupuesto General para 1.995. con los gastos e ingresos
que se detallan seguidamente:

A) ESTADO DE GASTOS.
OPERACIO ES CORRIENTES

1.- Gastos de personal ..
2.- Gastos en bienes corrientes y servicios .
3.- Gastos financieros ..

4.- Transferencias corrientes .

47.110.000,
47.338.917,
5.720.387,
10.840.500.-

OPERACIONES DE CAPITAL
6.- Inversiones reales .
7.- Transferencias de capital ..
8.- Activos financieros .
9.- Pasivos financieros .

TOTAL DE PRESl PUESTO DE GASTOS ..

B) ESTADO DE INGRESOS.
OPERACIO ES CORRIENTES

1.- Impuestos directos ..
2.- Impuestos indirectos ..
3.- Tasas y olros ingresos .
"'¡'.- Transferencias corrientes ..
5.- Ingresos patrimoniales .

90.328.655,

7.150.000,-

6.224.448,
214.712.907,-

55.158.650,
2.060.000,
27.275.900,
36.901.000.
2.250.000,-



ACTIVIDAD MUNICIPAL

OPERACIONES DE CAPITAL
6.- Enajenación inversiones reales .
7.- Tran"ferencia" de capital .
X.- ¡'\cti"O', financiero" .
9.- Pa"i\'o" financiero" .

TOTAL DE PRESl1 PlIESTO DE INGRESOS ..

81.067.7>57.-

10.000.000.
214.712.907.-

Adem~h. también "e aprueban las Ba"e" de Ejecución del Presupuesto General y la plantilla de personal.
teniendo en cuenta quedespué" de ser expuesto al público sino hubiesen reciamacione" :--c con:--iderará
definilivamellte aprobado.

7>.- Aprohar. por unanimidad. el Proyecto Técnico ele "Construcción del Centro Cultural" redactadl1 pOI' el
Arquitecto Municipal con un presupuesto total de 36.332.304 pesetas.

-1-.- Aprobar. por unanimidad. las bases de contratación de la obra "Construcción Centro Cuilllral".
).- Proceder. por unanimidad. a la convocatoria del concurso para la ejecución de la obra mencionada

~\I1teriormente.

6.- Aprobar la aportación de 6.150.000 pesetas del Presupuesto de 1.905 para la obra "Edificio dotacionai
1" Fa"e" a:--í como el proyecto técnico redactado por el Arquitecto Municipal para dicha obra que asciende a
12.300.000 pe"eta". tcniendo en cuenta que la mencionada obra está incluida en los Plane" Provinciales de
1.995.

7.- Solicitar. por unanimidad. el cambio de la obra "Polígono Industrial 1" Fase" dentro del Programa
Operativo Local de 1.99-1- por la denominada "Ampliación y mejora de la red de saneamiento", así como el
proyecto técnico que asciende a 20.000.000 de pesetas.

X.- Con lo" \'otm L\\'orablcs del Grupo Socialista y en contra de lo" restantes grupos se aprueba la
celebración de una exposición de las real izaciones efectuadas durante el pasado inmediato y presente. así comll
lo" proyecto" para el futuro de Villafranca.

SESiÓN EXTRAORDINARIA Y URGENTE DíA 16-03-95

1.- Aprobar. por unanimidad. la instalación de la línea de M.T. desde Masía Losar a Mas de Coder y cec.krla
junto con los centros de transformación y derivaciones de B.T. consiguientes a la empresa suministradora
IBERDROLA S.A .. así como asumir el compromiso de ejecutar por cuenta elel Ayuntamiento los traslados
o des\iacione" que en un futuro debieran realizarse de la línea de M.T. (20 kilovoltios) y de los centros de
tran:--formac ión.

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 18-04-95

1.- Aprobar. por unanimidad, el acta de la sesión anterior.
2.- Aprobar. por unanimidad, la renovación del contrato con el Arquitecto Municipal.
3.- Dejar sobre la mesa convenio de la Cruz Roja para servicio de teleasistencia domiciliaria hasta tener

unas aclaraciones solicitadas.
-+.- Aprobar por unanimidad, las bases que han de regir la contratación mediante concurso del edificio

dotacional.
5.- Convocar concurso para la contratación de la obra "Construcción Edificio Dotacional Ia Fase".
6.- Aprobar las bases que han de regir la contratación mediante concurso de la obra "Vivero Forestal e

Instalaciones Educativas Medioambientales" así como su proyecto.
7.- Convocar concurso público para la contratación de la obra "Vivero Forestal e Instalaciones Educativa:-

Medioambientales".
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SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 03-05-95

1.- Aprobar. ror unanimidad. acta de la sesión anterior.
2.- Adjudicar. por unanimidad. la obra "Centro Cultural la Fase" a la empresa AZPlSO y M. RIPOLLES

por 33.9~9.166 ptas. por ser la oferta mús ventajosa.
:,- Aprobar. por unanimidad. el reformado del Proyecto de la obra "Perforación sondeo de explotación

para abastecimiento urbano a Vilafranca·'.
-+.- Aprobar. ror unanimidad. el proyecto modificado para la correcta ejecución de la obra "Estación

Depuradora 2a Fase".
).- Adquirir a Da. Teodora Guardiola Vicente terrenos en la partida Parreta para la construcción de la obra

Vin.:ro roresLtI e [nstalaciones Educati\'as Medioambientales por ser la única orerta presentada.
6.- Informe Alcaldía concesión de una subvención por importe de 30.000.000 de pesetas del Consel! de

la Generalidad Valenciana para la obra "Centro Cultural" distribuida por anualidadcs del siguiente modo:
Año 1.996 5.000.000 ptas.
Año 1.997 15.000.000 ..
Año 1998 10.000.000 ..
7.- Sorteo para la elección de los miembros de las Mesas Electorales Locales y Autonómicas del 28 de

mayo.

SESION ORDINARIA DíA 11-05-95

1.- Aprobar. por unanimidad, el acta de la sesión anterior.
2.- Con los votos a favor del Grupo Socialista y en contra de los restantes grupos aprobar Operación de

Tesorería por importe de 3.000.000 de pesetas.
3.- Aprobar. por unanimidad. convenio con TRAGSA dentro de [1 PAPIF del Gobierno Valenciano.

-+.- Aprobar la 1.1 y 2aCertificación, así como la liquidación, de la obra "Perforación sondeo de explotación
para abastecimiento urbano en partida Parreta" que ascienden a 19.393.353 ptas.

5.- Aprobar la certificación de la obra "Urbanización calle San Roque y otras" que ascienden a 1439-+.913
ptas. redactada por el Arquitecto Director de las obras.

6.- Aprobar por unanimidad el modelo para la declaración de incompatibilidades y actividades y del
Registro de intereses a cumplimentar por los concejales electos en las próximas Elecciones Locales del28 de
mayo.

7.- Ruegos y Preguntas.

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 08-06-95

1.- Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.
2.- Adjudicar. por unanimidad, las obras "Edificio Dotacional la Fase" y "Vivero Forestal e Instalaciones

Educativas Medioambientales" a la empresa FERROMIR S.A. CONSTRUCTORA por el importe de
11.350.000 ptas. y ISJ.750.000 ptas. respectivamente. -

3.- Ratificar acuerdo de la Comisión de Gobierno sobre aceptación expresa de la ayuda concedida para
desarrollo local por importe de 34.610.047 ptas.

4.- Conceder, por unanimidad. licencia para ejercer la actividad de DISCO PUB a la empresa JOVICE S.L.
en la CI Gal"CÍa oblejas,3.

5.- Aprobar, por unanimidad. la propuesta del Colegio Público de
la localidad sobre Calendario Escolar del Curso 95-96.
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SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 14-06-95

1.- Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 17-06-95

- Aprobar la Constitución del Ayuntamiento y proceder a la elección de D. Rogelio Tena Monforte como
Alcalde del mismo con los 7 votos emitidos por el Grupo Socialista que representan la mayoría absoluta del
número de miembros que de derecho integran la Corporación.

SESiÓN EXTRAORDINARIA 28-06-95

1.- Aprobar. por unanimidad, como régimen de sesiones ordinarias del Pleno el segundo jueves de clda
mcs a las veintidós horas.

2.- Con los votos a favor del Grupo Socialista y en contra de los restantes se arrueba la creación Lk 1;1
Comisión de Gobierno. formada por los siguientes miembros:

D. ROGELIO TENA MONFORTE
D. JllA BARREDA TENA
Da MARIA AMPARO MO FORT GOMEZ
D. RAFAEL LLOPIS PAÑO
~.- Con los \'otos a favor del Grupo Socialista. en contra del Grupo Popular y la abstcnción del Grupo

El'-EY se aprueba la creación y composición de comisiones informativas que tcndrán como régimen de
sesiones el primer martes de cada mes.

~.- Con los votos a favor del Grupo Socialista y en contra de los restantes grupos se nombra Tesorero de
la Corporación a Da MARIA AMPARO MONFORT GOMEZ.

5.- Nombramiento ele los Concejales representantes en los órganos colegiados de la Mancomunidad
Comarcal Els Ports. así como de D. ISMAEL COLOM BARREDA como representante de la Corporación en
el Consejo Escolar.

6.- Dar cuenta nombramiento Alcaldía de las Tenencias de Alcaldía
que son como sIguen:
-Primer Teniente Alcalde D. JUAN BARREDA TENA
-Segundo Teniente Alcalde Da. MARIA AMPARO MONFORT GOMEZ
-Tercer Teniente Alcalde D. RAFAEL LLOPIS PAÑO

Así como dejar sobre la mesa la designación de los concejales delegados.
7.- Nombrar como miembros de la Comisión Especial de Cuentas a los siguientes concejales:

-como representantes del PSOE Da. MARIA AMPARO MONFORT GOMEZ. O.
ISMAEL COLOM BARREDA Y D. AURELI TE A A ORES.
-como representante de EU-EY a O. PERE SORRIBES I FOLCH.
-queda pendiente de designar por el Grupo Popular a su representante.

8.-Aprobar, por unanimidad, la propuesta del Sr. Alcalde referente a que cada tres meses en la sesión
ordinaria del Pleno del Ayuntamiento se informe de la situación económica.

9.- Con los votos a favor del Grupo Socialista, la abstención del Grupo Popular y el voto en contra del Grupo
EU-EY se aprueba la contratación como personal con dedicación exclusiva del Sr. Alcalde.

Además. se aprueban, con los votos a favor de los grupos socialista y popular yen contra del grupo EU-EY
las cornpensaciones económicas por asistencia a sesiones de los concejales,
teniendo en cuenta que éstas no se percibirán en caso de ser dichas sesiones extraordinarias. tal y como lo pide
el Grupo Popular.
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SESiÓN ORDINARIA DíA 13-07-95

1.- Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.
2.- Aprobar. por unanimidad. solicitar la inclusión de la obra "Rehabilitación 2" Fase edificio dotacional"

en el Plan Provincial de Obras y Servicios de la Excma. Diputación Provincial de Castcllón de 1.996.
3.- Aprobar. por unanimidad, la certificación n°. 2 y liquidación de la obra "Urbanización calle San Roque

y otras". con un exceso que asciende a 1.445.087 pesetas.
"'¡'.- Aprobar el 2° y 3er hito de la obra "Construcción de 24 viviendas en régilnen de promoción pública"

que ascienden a 34.639.87R ptas. y 34.639.878 ptas. respectivamente, con el voto a favor de todos los
concejales excepto la abstención del Sr. Vives Lorenz.

5.- Aprobar. pOI" unan iIllídad. el PI ¡ego de Condiciones Económíco-Admi nistrati vas, así como la contratación
mediante concurso, de la obra "Ampliación y mejora de la red de saneamiento" cuyo presupuesto asciende a
20.000.0ÜO de pesetas.

ó.- Aprobar. por unanimidad. la propuesta de la Consellería de Agricultura y Medio Ambiente referente
a la Iiq uidación de la cámara agraria, pasando todas las propiedades a ser propiedad mun ici pal excepto el solar
de la Avda. Castellón s/n. siempre y cuando se incluyan estos terrenos en la propuesta.

7.- Aprobar. por unanimidad. el programa y el presupuesto presentado por la comisión de fiestas del
presente año.

R.- ¡\prob,lr la convocatoria de una beca para el mantenimiento del gimnasio ll1unicipal situado en el
po Iidc por! i \'().

9.- Aprobar, por unanimidad. la contratación de D. José Enrique Marín Balfagón como socorrista de la
piscina y a D. Juan Pablo Mestre Monfort como personal de apoyo en las tareas de la piscina.

10.- Rechazar moción del Partido Popular referente a hacerse cargo de una serie de delegaciones o
concejalías. así como aprobar, por unanimidad. otras mociones de dicho partido rcfen~nte a que se proceda a
la tala del Olmo del Losar y a que a todos los grupos políticos se les entregue un balance de la situación
económica del Ayuntamiento en el día anterior a la toma de posesión.

I 1.- Aprobar. por unanimidad, la certificación n° 1 dc la obra Edificio Cultural quc asciende a 8.739.269
pesctas.

SESiÓN EXTRAORDINARIA Y URGENTE DíA 28-07-95

1.- Aprobar, por unanimidad, renunciar al Programa Operativo Local de 1.995, así como solicitar a la
Diputación Provincial la inclusión en el Plan de Remanentes del mencionado Programa para este año con la
obra" 1". Fase Polígono Industrial. colectores de agua pluvial y abastecimiento de agua. colectores generales
y de agua que transcurrirún por terrenos públicos".

2.-Aprobar, por unanimidad, el proyecto "2". Fase del Edificio Dotacional" redactado por el Arquitecto
Municipal. siendo su presupuesto de 12.023.906 pesetas.

3.- Aprobar. por unanimidad, solicitar a la Diputación Provincial subvención máxima para abastccimiento
dc aguas según memoria que asciende a 4.589.839 ptas.

4.- Conceder. por unanimidad, licencia de obras mayores a D. José Antonio Prades Carceller para la
construcción de un edificio entre medianeras sin distribuir de acuerdo al proyecto redactadó.

SESiÓN ORDINARIA DíA 10-08-95

1.- Aprobar, por unanimidad, actas de las sesiones anteriores.
2.- Aprobar, por unanimidad, Moción del Grupo Socialista referente a que la Diputación Provincial de

Castellón y el Consorcio Provincial de Bomberos incluyan a Villafranca en el nuevo Plan de construcción dc
Parques de Bomberos Voluntarios. ccdiendo para ello el Ayuntamiento los terrcno" nccc\<lrio".
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3.- Proponer al Tribunal Superior de Justicia de la COlllunidad Valenciana el nombramiento como Juez ele

Paz Titular a D. PAULI O TENA VICENTE Ycomo Juez ele Paz sustituto a O. ENRIQUE ALEMAN EDO.
4.- Aceptación por parte del Grupo Popular de las delegaciones ofrecidas por el Sr. Alcalde y que se

concretan de la siguiente manera.

-D. Jaime Vives Lorenz.- Creación del Patronato de Turismo y se puesta en funcionamiento. así como la

preparación de un Plan dc potenciación del turismo rural.

-D. Genaro Martinez Martinez.- Parques y Jardines.

-o. Antonio Barreda Solsona.- Cementerio y Centro Municipal de Formación Profesional.
).- Aceptar. porunanimidad.ladelegación de laOiputación Provincial deCastellón de laobra "Pavimentación

y red de agua potable con un presupuesto de 5.000.000 de pesetas. así como proceder a su contratación
mediante concurso.

6.- Ruegos y Preguntas.

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 31-08-95

.- Aprobar. por unanimidad. todas las propuestas hechas por todos los grupos representados en la

Corporación sobre el destino del tronco del Olmo del Losar, así como su posible ubicación.

2.- Adquirir dos bombas de agua para los pozos nuevos de la Parreta a la empresa Instalaciones Eléctricas

Eduardo S.L. por tener la oferta más económica de las presentadas.

J.- Solicitar a la Diputación Provincial ayuda para la adquisición de las bombas citadas anteriormente.

4.- Rechazar propuesta del Grupo EU-UPV referente a la caída de parte del edificio cultural que se está

const ru yendo.

5.- Aprobar. por unanimidad. solicitar a la Consellcría de Agricultura y Medio Ambiente que frene a la

empresa VAERSA la tala abusiva de pinos jóvenes en el par<~e "Pla deIs Ullals".

6.- Conceder. por un<1I1 im¡dad. autorización a O. Enrique Zandal inas Bernad para la colocación de una placa

de vado permanente advirtiéndole de los defectos de no existir ordenanza al respecto ni medios Illunicipales.

SESiÓN ORDINARIA DíA 14-09-95

1- Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.

2.- Adjudicar. por unanimidad. a laempresa RENOS S.L.la obra "Ampliación y Mejoras Red Saneamiento".

según proyecto redactado por el Ingeniero O. Fernando Roca. por la cantidad de 19.999.950 pesetas. por ser

la propuesta más ventajosa.
3.- Adjudicar. por unanimidad, a la empresa "Pavimentación y red agua potable". segú n proyecto redactado

por el Arquitecto D. Lucas Castellet Artero. por la cantidad de 5.000.000 de pesetas. por ser la propuesta más

ventajosa.

4- Conceder. por unanimidad. licencias de obras mayores a María Carmen Esteve Pitarch para la

construcción de Vivienda Unifamiliar y Local en la Partida Dehesa y a O. José Antonio Prades Carceller para

la construcción de Edificio entre medianeras sin distribuir en CI San

José. previo pago del Impuesto sobre construcciones.

5.- Dejar sobre la mesa la certificación n° 2 de la obra "Centro Cultural" por adolecer de explicación por

partidas hasta ser subsanado este defecto.

6- Aprobar, por unanimidad, el proyecto "Vivero Forestal y Residencia Medio Ambiental 2" Fase"

redactado por el Arquitecto Municipal con un presupuesto de 54.343.643 pesetas. así como proceder a su

contntación mediante concurso y aprobar el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas que han de
regir dicha contratación.

7.- Ruegos y pregunta;.,.



ACTIVIDAD MUNICIPAL

COMISiÓN DE GOBIERNO

SESiÓN ORDINARIA DíA 04-01-95

1.- Aprobar. por unanimidad. el acta de la scsión anterior.
2.- Aprobar para dotar a la Vi vienda Tutelada contratación dc lencería de hogar a la empresa Tej idos Framel

de Burriana por l.mn.800 ptas. y los utensilios y menaje a la cmpresa Delfín Boix dc Castcllón por 360.719
ptas. por ser las nkrtas más ventajosas.

3.- Informe Sr. Alcaldc puesta en funcionamiento de la estación depuradora de aguas residualcs.
4.- Solicitar asesoramiento a la empresa Fomento Desarrollo Local para las obras de terminación de!

Camping Municipal y Viveros Forestales. así como para las instalacioncs cducati\as medioambicntales.
5.- Solicitar al técnico municipal redacción de una memoria valorada de rehabilitación del Pucnte

Románico de la Pobla de Bellestar.
6.- Solicitar presupuestos para la edición de un libro sobre la nora del término municipal de un autor local

\. otro sobre la Matan/.a Casera.
7.- Solicitar a la Caja Rural Credicoop la financiación de un folleto sobre la Publicata de San Antoni.
~.- Dar cuenta donación de la Caja Rural de vino moscatel para las fiestas de Sant Antoni. Matanza ca,>era

\ Certamen Pro\'incial de Bandas de Música.
l). - Dar cuenta adj ud icación obras pavi mentación cam inos ru rales por parte de 1a Consellería de Agricultura

de las Masías L1oveL. Gracieta, Torre Leandra, Patiras. Faio y el camino del repetidor al Regatxal. con un
presupuesto de 92.000.000 de pesetas al 100%.

10.- Informe Sr. Alcalde adjudicación de obras de construcción del Vertedero de Residuos Sólidos
L' rbanos. CU) as ohras cmpe/ar;ln en breve.

SESiÓN ORDINARIA 14-01-95

.- Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.
2.- Apruhar licencia de segregación a D. Emilio Milenio Badal a partir por la mitad a una finca urbana sita

en la C/ Juan Pablo C1iment. n° 12.
3.- Adquirir a la Editorial Plaza y Janés un lotc de libros dedicados a plantas arbóreas y arbustivas de la

Península Ibérica y Baleares. micología. etc. para su utilización en la Biblioteca Municipal.
4.- Solicitar 1.000 plantones de árboles a la Consellería de Medí Ambicnt para el Día del Arbol.
5.- Informe Alcaldía publicación Orden en el D.O.G.V. de ayudas concedidas por la Consellería de Mcdi

Ambient dentro del Plan contra incendios a particulares en su propio nombre o delegadas al Ayuntamiento.
6.- Realil.ar orerta pública de adquisición de terrcnos para la futura construcción del Aula de la NaturalcLa.

SESiÓN ORDINARIA DíA 16-02-95

1.- Aprohar. por unanimidad. cl acta dc la sesión anterior.
2.- Solicitar a la c.O.P.U.T la inclusión de la obra "Construcción tramos alcantarillado con conexión a red

oistentc" acogiéndose a la orden de 16-01-95 sobre abastecimicntos de agua.
saneamiento) defensa contra avenidas.

3.- Solicitar la inclusión de la obra "Construcción y reposición cerramientos en finca ele propiedad
Illunicipal" e11 el Plan de Desempleo Agrario.

4.- Pedir al I.N.t.M. la inclusión de la obra "Arreglo dc infracstructuras municipales en el casco urbano"
dentro del convenio Corporaciones Locales-INEM.

5.- Celebrar una matanza popular. dado el éxito obtenido el año anterior. para el día 25 de febrero.
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estahleciendo una entrada de 200 ptas. para control numérico de los posibles asistentes.

SESiÓN ORDINARIA DíA 02-03-95

\.- Aprohar. por un<tnimidad. el acta de la sesión anterior.
2.- Informe Alcaldía continuación de las obras construcción ele 24 V.P.O. mediante acuerdo entre la

empresa adjudicataria de las obras y otra empresa sin compromiso municipal alguno en dicho acuerdo.
:i.- Aceptar donación de la Consellería del Medio Ambiente de plantones para la celehración del Día del

Árbol.
~.- Participar en las Cahalgatas del Pregó e Infantil de las Fiestas ele la Magdalena de Castellón ele este aiio

con la carroza de las Reinas y Damas.
:'i.- Rucgos y preguntas.

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 13-03-95

1.- Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.
2.- Aprohar intercambio de la Banda de Música de la local idad con la Banda de :\1úsica La Lira de Vi larreal.

sufragando los gastos de autobús y un tentenpie para ambas handas el día del concierto.
:i.- (\prohar rcmodelación de parte de los vestuario. del Polideportivo para destinarlos a Gimnasio.

dectuando el menor gasto posible.
~.- Adquirir aparatos del gimnasio de propiedad privada por 1.500.000 ptas. para destinarlos al Gimnasio

\tI unici pal.
:'i.- Editar un folleto c.\plicati\·o de la exposición Pasado. Presente y Futuro de Villafranca.
6.- Informe Alcaldía a\'ería del Grupo Electrógeno del pozo de la Parreta 1. así como del resultado del

sondeo del po/.o Parreta [1 que. en principio. sale más agua que salía en el de Ll Parreta 1.
7.- t\ceptar 60 entrad,ls del Club elc Fútbol Villarreal para el partido que disputa el I de ahril en el Madrigal.

sufragando los gastos de transporte de los escolares.

~.- Proceder a la ejecución de una cancha de baloncesto en la zona deportiva.

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 21-04-95

1.- Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.
2.- Solicitar a la Consellería ele Educación y Ciencia subvención para la Guardería Infantil "Virgen del

Losar"".
3.- Solicitar a la Consclleria de Cultura ayuda de:tinada al Programa Cultural 1.995.
-+.- Adhesió a tots els actes que es duran a terme en commemoració

del" :'iO ..tll) s del final de la II Guerra Mundial proposats pel Bloc de Progrés Jaume I.

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 30-05-95

- Aprobar. por unanimidael, el acta ele la sesión anterior.
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2.- Aprobar subvención de la Consellería de Economía y Hacienda por importe de J-l-.61 0.047 pesetas
destinada al funcionamiento del Desarrollo Local correspondiente al ...J.Oc!c de la inversión aprobada que
asciende a X-l-.-+ 1-l-.7-l-8 pesetas.

J. Solicitar a) udas al amparo del Il Plan de Acciones Prloritarias contra los Incendios Forestales y
Actividades complementarias de prevención de incendios en 1.994 y 1.995. así como admitir la delegación
de fincas particulares para ser solicitadas por el Ayuntamiento.

-l-.- Solicitar ayuda a la Consellería de Trabajo y Asuntos Sociales para el cubrimiento de la terral.a del
Ed i ficio Soc ial según memoria redactada por el Arquitecto Mun icipal cuyo presupuesto total asciende a
-l-.796.890 ptas.

5.- Proceder a la publicación de un anuncio para contratar a un socorrista-monitor de la piscina municipal.
siempre que se cumplan los requisitos pertinentes.

6.- Aprobar pliego de condiciones económico-administrativas que han de regir la contratación Illediante
concurso la gestión de la piscina municipal para los años 95-96.

7.- Encargar al Arquitecto Municipal la redacción del proyecto de la obra "Pavimentación y red de agua
potable" en el entorno de la Ermita de San Roque, así como solicitar la delegación de la obra a la Diputación
Pro\'incial.

SESiÓN EXTRAORDINARIA DíA 14-06-95

1.- Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.

SESiÓN ORDINARIA DíA 18-07-95

1.- Aprobar. por unanimidad. cl acta dc la sesión anterior.
2.- ¡\probar proyecto redactado por el Arquitecto D. Lucas Castcllet referente a modificaciones de la obra

"Rehabilitación Antiguo HospilJ.l" para su justificación ante la COP T.
J.- Informe Alcaldía problemática pisos tutelados por ingreso de personas con mal estado de salud. así

como solución aportad,l por parte de la Cruz Roja sobre cl tema.
-l-.- Informc Alcaldía paralizaci<ín limpieza de montes debido a posibles contaminantes de los residuos.

pidiendo no se superen los plazos con cl fin de garantizar el cobro de las subvenciones.
5.- Adquirir un triquinoscopio para el matadero municipal.
6.- Adquirir clorador automático para la piscina municipal.
7.- Sacar a subasta los restos de madera del Edificio de Correos que se está derribando.
8.- Informe Alcaldía sobre solicitud al Ministerio de Agricultura. Pesca y AlilTlentación dc construcción

de 6 balsas en el término municipal para uso ganadero.
9.- Conceder a la F lDACiO PER AL TERCER Mü una subvención de ...J.OO.OOO pesetas para ayuda

al tercer mundo. tal y como recogen los presupuestos del presente año.

SESiÓN ORDINARIA DíA 05-10-95

1.- Aprohar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.
2.- Aprobar las siguientes certiricJ.cioncs:

-Única de la obra "Equipos de Sondeo Pozos Parreta I y ll" redactada por el Arquitecto Municipal con un
importe de 4.84...J..987 ptas.
-lJnica de la obra "Equipos de Bombeo Pozos Zurbaran II y 11[" redactada por el Arquitecto Municipal con
un importe de -l-AO 1.272 ptas.



-+.050.000 ptas.
8.:n I .300 ptas.

ACTIVIDAD MUNICIPAL

.).- ,\probación de factura" relati\ a~ a obra" de ;lba"ll'cimiento de aguas por un importe lotal de II.X)-+.)X7

pta".
-+. PrPL'L'lkr a J;¡ remodclaciún dc lo~ corrak . mejorar lo~ colcctore~) pa\ imclllar cl patio del \latadero

\luniL'ip;t\ .
.-.- Informe t\1caldía finali/ación contrato~ dcl per"onal e\'cntual contratado" al alllparo dc lo" con\ cnio"

I:\L\I-Cmporacione" Locale,,) para paliar el dc~cmpleo agrícola.
h.- RL'al ilar un homcnaje a lo~ prok"ionalc~ de la cn~eiian/a y medicina .iubi lado" recientcmentc que a

L'Pl1l111Uacillll "c relacionall: -IY Tcre"a Trille" Sal\'ador.IY Aurora Martín Calon2,'-e. D". babel Viiiuela Si";1
l}' .\lklin;¡ Vidal Vila y D. Jc~ú~ 1Icrn;ímkl delAlamo

7. Remitir a la localidad de Villcfranc!1e D'Allicr docunlCntacil'lIl ~obre nue~tro municipio. a"í como
I);lrtil'ip;\r en el Fncucnlru de la~ Vilbfrancas de Europ;¡ COl1 do" repre"enLlIllc" de J;¡ Cmporación.

X. Con moti\'o del L) de octubre celebrar una Semana Cultural del 7 al II de octuhre que incluya película~

ell el Video Cluh. Conkreneia y Grupos de Danl.as y Grupo Mu~ieal.

L).- Con \"clja~ cerrar la "Covatina del Mas de la Rambla". ~olicitando para ello autori/.ación del propictario
de la finca. quien en ningún caso perderá la propiedad "obre b lona.

MANCOMUNIDAD COMARCAL ELS PORTS

PLENO

, ,

SESION ORDINARIA DIA 03-01-95

I.~ Aprobar. por unanimidad. el acta de la sesión anterior.
2.- Informe Presidencia sobre proyectos aprohados por la Fundación Els Ports-Maestrat en reunión

cclebrada el día 15-12-L)-+ para los municipios de la :--'1<lIlComunidad. incluyendo a Villafranca del Cid eonla~

~iguientes obras:
-Sendero pequeiío recorrido 415.()()O ptas
-Casa de cultura.................................................. 32.58-l.907"
-C.E. Educación Ambiental en la comarca -+.000.000
-G.L E~tudio situación rapaces en els Ports. 2.-l-03.000

3.- Solicit;lr a la Con~cllcría de Administración Pública 2.549.352 ptas. para la dotación de un ~er"icio de
tran~mi~iones entre el Ayuntamiento y las máquina~ quitanie"es.

-+.- Informe Sr. Presidente ~obre ayudas económicas concedidas por la Fundació Eb Ports-Maestrat a la
Vlalll:omunidad que a continuación se indican:
-Canal T.V. Comarcal Canal J\:ord .
-Plan E tratégico de desarrollo comarcal .

5.- Ruego~ ) pregunta".
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eORRELLENGUA

El dissabte día 30 de setembre proceden
de Morella, va arribar el Correllengua, rebut
a la plae;a de l' Ajuntament, on el Grup de
Jota i Rondalla Vilafranquina van amentzar
l' acte. Amb la presencia de diversos regidors
i públic en general.

Per la nit va continuar la festa a la Disco
Peüc.

Creem que mereix la pena fer un esfore;
per a lluitar contra les agressions que afecten
a la nostra l1engua, per a que la nostra cultura
i la nostra historia no desaparega.

EseORXADOR
MUNlelPAL

L' Ajuntament de Fons Propis a fet una
serie de millores en l'Escorxador Munici
pal.

S' han millorat els col.lector d' evacuació
d' aigües residuals. Contruint uns corrals.
Pavimentant el patio Tot per una milIora del
servei. Creem que ara ja pot funcionar sense
problemes de cap tipus.
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PROGRAMA NOW

La Univcrsidad hume 1 dc Castellón ha conscguido un programa para la igualdad de
oportunidades. financiado en parte por la C.E.E. se trata de un programa máster para mejorar
la igualdad de las mujeres.

El principal objeti\'o de este proyecto es mejorar la igualdad de oportunidades de la~

mujeres de Castellón y provincia, en lo referente a su formación y posterior mejora de
perspecti\'as laborales.

Las lonas del interior de la comarca, como Vilafranca y Morella no estar,ín al margen de
l'\tl' pm~rallw. Pues el ¡Jasado día 5 de diciemhre se rirmo el convenio de colaboración entre
el Rl'Ctor de Lt Uni\'ersidad Jaume 1y el Alcalde dc Vilafranca.

El hecho de que estos municipios participen en este programa supondrú un esfuerzo
cconónlico. pero con l'\to conseguíamos preparar a 4 mujeres durante 5 meses que dura el
mlí tL'r. Fi nal i/ll<.ln l'Stl' período) tras una selccción las clasificadas podrán formar durante los
do\ ll!10S :-.iguil'ntes a un grupo m<ís amplio en la igualdad de oportunidades, en conscguir
empico) LTl'llcitm lk nuC\'as empresas. l n grupo de diez mujeres se trasladarún a nuestro
puehlo para formar a otras.

El cn te lkl mástcr pllrll el Ay untamiento l'S de 1.000.000 ptas. en tres años. si dichas
lllujl're\ huhilTan lk'l'idido rL'ltli/arlu por su cucnta el coste sería de 1.000.000 ptas. por
per\Onll.

LI nomhre de Villafranc<l estará presente en cuantos carteles. folletos y documentos de este
programa se publ iquen, ya que es socio colahorador.

Pensamo\ qUl' e\ un pnlgrllma e'í.traordin<l! io y qUl' merece todo nuestro apoyo. esperando
que las alumnas de Vilafranca sean Lts clasificadas y muchas mujeres de nuestro puehlo
pUL'dan henL'ficiar\c de la segunda fase del programa.

• PREVENCIÓN DE INCENDIOS FORESTALES

1.1 .\y untdllllCIllo lk i I,tlt anca Cl)J1 cl fi n
dc avudar a lo.' emprc\arios pri\ ados d'
montc. dd l~rmilw, . olicitt') \'arias ayudas
para con trucción dc halsas, Iimpie/a lk
montcs, L'orLlfuego\ ~ ¡lrC\ CI1l'il)n de inccn
dios con un presupuesto total de más de I()
mi Iloncs de pesetas.

En el segundo Plan de prevenclon de
incendios el A\ untamicnto \ olvil) a pedir

ay llll<! para finca pri\'adll ) púhlica , c k
'once lió 1.14-\..30() ptas. para sel\ icullLlra)

ú-t-t,O()O ptas. para pistas forestale ,

Son actuaciones dirigidas todas il la pre
\ L'ncit'll1 de incendios forestale" qUL' tanto
daño hacen al hosque. esperamos que en lo~

aIlOS siguientes se continúe con esta forma
de im·crtir.
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VISITA DEL SECRETARIO
GENERAL DE LA U.G.T

AL ALCALDE DE VILAFRANCA

El día 15 de nm'iembre. Rafael Recuenco visit{)

nuestro pueblo en plena polémica sobre la :vIarie

Claire. La Unión General de Trabajadores ha estado

siempre al lado de los pueblos del interior cun sus

problemas y carencias. dió todo el apoyo de la

organi/.ación a la solución de los problcm<ls si

llegaran a surgir teniendo en cuenta lo que supone

para un pueblo como Vilafranca una empresa como

la Marie Claire, reiterando que ellos siempre estarán

a nuestro lado con los problemas que surgiesen y
buscar las soluciones, pero poniendo calma, para

que antes de surgir los problemas no levantar

crispaciones y miedos a la gente.

La U.G.T. apoyará al Ayuntamiento en las solu

ciones INEM, planes en los que esté ella y en todo

lo que pueda suponer mejorías para Vilafranca y los

pueblos del interior.

,
FUNDACIO ELS

PORTS-MAESTRAT

Un any més s'ha tret la convocatoria d'ajudes per

a l1lunicipis per a 1,996, 200.000.000 de pessetes

s' invertiran en accions l1lunicipals i 200.000.000

més en accions directes de la Fundació.

LAjuntament de Vilafranca a sol.!icitat la 3a

Fase del edifici "Vivero e Instalació Turistica" de

20,000.000 de pessetes. la subvenció ha segut de 16

milion: de pessetes de la FUIldació Els Ports-Maestrat

i -1- milions de pessetes de Fons Municipals.



FUNDACIÓN EI.S
PORrS-MAESrRAr

Sigue desarrollándose el
Programa de Inversiones en
tre la Fundación y los Ayun
tamientos de la zona que fir
mamos el convenio con la
Genera1itat, Endesa y grupos
ecologistas. En 1.994 y 1.995
se repartieron 600 millones
de pesetas para acciones de la
Fundación.

En noviembre del 9S se
reunió la Comisión, donde
hubo un poco de polémica
por parte ele un componente
de la Fundación, ya que puso
en duda el nombramiento de
un Patrono Alcalde e incluso
del Presidente, para clarificar
esta confusión lean copia de
los Estatutos: "Los Patronos
de los Ayuntamientos serán
elegidos en sus correspon
dientes Plenos, sin poder su
perar los 3 Patronos; en caso
de que un grupo tenga la ma
yoría, como es el caso de la
Comarca, los 3 representan

,
NOTICIES

tes podrán ser del mismo; el
Presidente siempre será un
alcalde".

En el reparto para el 96
hay 3 novedades que son los
tres programas abiertos de la
Fundación:
1.- Programa para Educación
Mediambiental en la Comar
ca, con una dotación durante
4 años de 40 millones de pe
setas cada año con actuacio
nes en los 26 municipios.
2.- Proyecto Cooperativa ge
neral donde se planteará lim
pieza y adecuaciones en las
entradas de los pueblos, se
realizarán otro tipo de actua
ciones. La dotación será tam
bién como en el apartado an
terior de 40 mi llones durante
4 años.
3.- Programa Life de la Co
munidad Económica Euro
pea, se invertirán 299 millo
nes durante 4 años financia
dos: 160 millones por la Fun
dación, 105 millones por la
C.E.E., 34 millones por los
Ayuntamientos de la Comar-

ca E1s Ports.
Sobre la convocatoria para

el 1.996 se acuerda un míni
mo de S millones de pesetas
cada Ayuntamiento y máxi
mo de 20 millones con una
inversión de 200 millones
para todos y los 200 restantes
para actuaciones de la Funda
ción directamente.

El consenso, es lo que debe
primar y los politiqueos no
sirven, en otras estancias de
berían aprender de nosotros
en el funcionamiento de la
Fundación Els
Ports- Maestrat.

En el tema medioambiental
Endesa está cumpliendo los
compromisos adquiridos, y
remodelando la central tér
mica. Se sigue cumpliendo el
acuerdo.

El Presidente de la Funda
ción E1s Ports-Maestrat.

Roge1io Tena Monforte.

OBRESDEMIIIORES DE lES INFRAESrRUCJ'URES

Durant el mes de desembre l' Ajuntament ha ficat varies reíxes per a.~replegar

l' aigua i s' han col.locat més de 100 metres de passama (tant soIs la del carrer
Mased té 55 metres). Pensem que sera benefic~sper a les p,~' . nes que transiten
per estos carrers a 1'hivern i també per a la séguritat del xiquets evitant possibles

. ~

calgudes. .
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ADJUDICACIÓN OBRA COLECrORES

Se ha adjudicado la obra de colectores POL de 1.99'+ por 20.nOO.ooo ptas. a la empresa
Renos S.L. las obras tienen de pla/.o hasta abril de 1.996 siempre y cuando el tiempo lo
permita.

Las obras comprenden el colector de la calle Picaio, detrás de RHlo . .Juan Puig y calle
Morella a colector Grupo Francol í. Colector calle Santa Teresa, se duda si hay que hacerlo por
delante o por detrás, según la disponibilidad del terreno, Avda. Castellón 75 a colector
francolí. aceras y bordillo así como los enganches de las mejoras se intentará hacer un colector
Almacén Mancomunidad, calle Colon, calle Bajo Ares y calle Portel!. un tramo ele agua y
desagüe.

Vamos mejorando las infraestructuras ele nuestro pueblo, queda algún punto deficiente
tocla\'Ía, pero hay mucho ya ejecutado.

VISlrA A LA BIBLIOrECA
DEL XIQUErS DEL
COL.LEGI BLASC D'ALAGO

ll na iniciativa molt important per al futur
el que cls .\iquets tingen contacte amb la
!Ccturl\ ensenyan-los com deuen usar un
Ilibre i la seua utilitat per al seu futuro

FEsrA DE SANrA CECILIA

El dia 6 de desembre dia de la
Constitució, la 13aneb de MLlsica encara
que un poc precipitar, va celehrar el dia de
la seua patrona "Santa Cecíl ia" amb un
concert al que \ a acudi r gran quantitat de
público Lentusiasta públic no va deixar
d' aplaudir.

Felicitats a tots elmusics en el clia cle la
seua plltrona.
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INFORMACIÓN SOBRE LA FAMOSA DEUDA DEL AYUNTAMIENTO DE VILLAFRANCA
CON LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CASTELLON QUE HA DEJADO AL MUNICI

PIO FUERA DE LOS PLANES PROVINCIALES DEL AÑO r.996.

El Ayuntamiento de Villarranca tiene una deud¡\
acull1ulada con la Diputación Provincial de Casle
¡Ión desde ¡ti al-lO 1.L)X2:-- 1.0X~ correspondiente a Ll'>
ohras incluida'> en los Planes Provinciales denomi
nad,\'-, "Colector 1\ ') B" de -+ ..306.03 I pesetas a pa~ar
a razón de 6:17 )~-+O pesetas por año durante 1-+
anualidades. así como de 3.:120.X 11 pesetas por el
"Colector C' a pagar tamhién en 14 anualidades a
ra/ón de )26~()L) pesetas por año.

Adell1Js. existía otra deuda generada en los años
anteriores. a I .L)'t:\7 correspondiente también a Pia
nes Pn)\'inciales por importe de 2.961.77.3 peseta ...
que se pagó en los años 't:\'I:\-89-LJO-LJ I que ya est:l
Iiqu idada. así como 6.633 ..334 pesetas de la Caja de
Crédito ,l pagar l. 10:1.))~ pe"etas durante 6 año"
ha"l,¡ I.l)l)-+.

Asimisn1o. en el convenio con la Diputación no
se recoge que las cantidades que se deben de los

PI,lnes Provinciales de los años 1.9'1:\2-83 tengan

que hacerse erectivas trimestralmente. mOlivo por
el que con kc ha 20 de octu bre de 1presen te año hilo
cree! i\0 el IO()C~ de 1a
anualidad de este año que asciende a:

-Colectores A Y B 6:17.840 pesetas.
-COlectOl C..... :126.Xfl9 pesetas.

TOTAL l. I 't:\4.709 pesetas.
Con la inrOlmación citada anteriormente se de

duce que el )'untamiento de Villarranca no debe ni
una peseta a la Dipulacilín. moti\o por el que no
puede quedarse fuera de los Planes PrO\·inciale".
teniendo en cuenta que según la Ley ninguna pobla
ción puede estar
ruera de dichos Planes por no ser permitido.

Villarranca tendrJ para 1.9lJ6 obra de Planes
Provinciales con las mismas condiciones que los

municipios de sus características.

PLAN PROVINCIAL' .996':..-- _

Mucha tinta se ha derramado
pOi parte de la prensa sobre que el
A\ untamiento de Vilarranca era
deudor con la Diputación. y por
ello quedan I'uera del Plan Prln'in
cial para I t)96. eso es real a me
dia" el día 21 de octubre de 1.995
el AyuntamienlO de Vilarranea in
greso el dinero a la Diputación. ya
que tenía de plal.O hasta el 31 de
diciembre
para pagarlo.

La duda surge cuando un,l pe
queña cantidad que no lIeg¡l ,1 las
flOO.OOO ptas. los técnicos dicen
que se debe de pagar trimestral
mente. pero en el Ayuntamiento
no hay cOnSI¡tl1Cia e"nita de dicho
hecho)' el A') unlamienlo lo paga
de rOlma anual. plll' esto se le dejo

fuera del Plan Provincial.
Este Ayuntamiento en Pleno

aprobó presentar un recurso contra
la resolución del Pleno de la Dipu
tación. para que nos incluyan ba
sándonos en que no ex iste comun i
cación alguna de la Di putación que
nos comu nique que el Ayu ntamien
to debía pagar la deuda de rorma
trimestral y no anual. en que los
municipios de 2.000 a 3.000 habi
tan tes son di seri minados pues has
ta 2.000 hahit,lnte'> las obras se
sul:)\'encionan all)YIc por la Dipu
tación. mientra" que de 2.000 a
3.000 habitante'> solamente se les
subvcnciona cl 50%.

Por todo lo c:\puesto cl Ayunta
micnto de Vil,lll'anca legalmcntc
debe ser incluido en los Planes

Provinciales para 1.996 aunquc el
Pleno lo haya desechado.

En una reunión pO\lerior dcl
Alcalde con el Vicepresidcnte de
la Diputación se le comunica que
intentarán compensar al Ayunta
miento de Vi larranca.

El Ayuntamiento prcsenta un
nuevo recurso al contencioso ad
ministrativo y se sigue adelantc.
Puede ocurrir que se anule todo el
Plan Provincial.

Si no hay una resolución en
rirme del Presidente de la Diputa
ción comprometiéndosc acompen
sar a esta corporación con subven
ción para 1.997 no lo rctiraremos.
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POLíGONO 'NDUSrRIAL

Ln 1.0l)~ el Ayuntamiento ele Vilarranca y la
Dipulacitín solicitamos al Mini:-.terio para las Aelmi
ni:-.traciune:-- Pública:-. obra:-. elel POL. para ello la
con:--lruceión de un Pulígono Industrial.

En 1.99-\. Se aprobó el POL y en cuatro anual ida
de" la cjeeuc ión de Ias obras de I Poi ígono 1ndustrial.
20.()()O.O()() de pesetas caela año durante los años
9-\.-07. Para poder tener derecho a las obras del POL.
el Ayuntamienlo tiene que certiric:lr la disponibili
dad de 10:-' terrenos en este caso no podía hacerlo
porque no dispone de ellos.

La anualidael de 1.994 el Ayuntamiento pidió el
cambio ele obra y los 20 millones se recuperan para
la conslrucción de colectores en la población. obra
que :-.c e:-.ta ejecutando actualmente.

En la anualidad de 1.995 por parte del Ayunta
miento:-.e pidió la baja con la condición ele que para
remanente:-- :--e no.'" aprobara la obra de Electrifica
ción. agua) de:-.agüe del Poi ígono. pensando ubicar
lo en
la I.ona de la Plaza Peiro Escala hasta la Foz.

Deben saber que para poder llevar a erecto la
compra o expropiación le unos terrenos para la zona
industrial deben estar calificados como terrenos
industriales o urbanos con tolerancia industrial. en
la actualidad en Vilarranca hay muy pocos terrenos
con c:-.la cal iricación en zona de coste bajo en
urba ni 1 al' ión.

El Ayulltamiento pidió permiso en 1.994 para
poder modiric:lr las armas Subsieliarias para am
pliar la zolla industrial y también para ampliar la
zuna turística. nos han autorizado la modificación
de la:-. normas subsidiarias en el primer trimestre de
1.996. Creemos que si no hay muchos problemas
tras el plazo de reclamaciones se podrán aprobar.

A partir de ahí es cuando se podrá iniciar la
negociación de la compra de terrenos y en su caso la

expropiación y posteriormente la redacción del pro
yecto y si todo va bien en 1.997 comenzar las obras.

Durante todo este proceso el Alcalde tubo una
reunión con el Vicepresidente de la Diputación
Provincial para concretar la posibilidad para 1.005
de cambiar la obra por colectores. pero :-.e nos
comunica que el Ministerio de Administración PÚ
blica no autoriza dicho cambio. Por lo cual al no
disponer ele los terrenos pierde la obra para 1.995.

Posteriormente el Alcalde se reunió con el Sr.
Presidente de la Diputación para ver que solución se
podía plantear para construir el Polígono Industrial
me comenta que lo debería hacer la Consellería de
Industria por lo que concierto una reunión con el Sr
Di rector Gcncral de Industria D. Jo:-.é Lui .. Ramíru.
mc comcnta que para 1.996 no será posible pero si
hay dcmanda por parte dc los empresarios para
1.997 se podrá iniciar la primera fase. Que inicie ya
los tr;imitcs de consulta a las empresas localc:-. que
desearían ubicar su negocio cn dicho poi ígono. Pues
ambos coincidimos en que rcalizar una inversión
tan importante para no utilizarla es ilógico y lo que
se pretende es quc la Consellería adquiera los terre
nos y ejecutc las obras del Polígono Industrial [Jor
fases, evi tanela cargas ri nancieras para la com pra de
los terrenos por parte del Ayuntamicnto y que las
obras se ejecuten segCt n 1a demanda si n despi 1farras.

Por todo lo que se desprende de este artículo
Vilarranca, si hay demanda de terrcnos. tcndrá su
propio Poi ígono Industrial. El tiempo para ponerlo
a punto cs nccesario para cumpl ir todos los trám ites,
modificación de las normas subsidiarias, etc .. y no
tener que hacer un gran desembolso en la compra de
m;is de 50.000 m2 de terreno para la construcción
del Polígono y sus accesos desde la carretera.

No hay quc preocuparse pues el Ayuntamiento y

la Administración cumplirán sus compromisos,
ahora todo depende de la demanda d los empresa
rIOS.
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A8ASJ'ECIMIENJ'O DE AGUA

El Ayuntamiento de Vilafranca sigue trabajando

en el tema del abasteci miento de agua a la población .
. puesto que recientemente se han cambiado las aco

metidas y algunas redes de abastecimiento en base
al convenio que en su día se firmó con el Secretario
de Estado para las Políticas del Agua y Medio
Ambiente. Sr. Vicente Alberó, y que estaba finan
ciado por la Consellería de Obras Públ icas, Urbanis
mo y Transportes de la Generalidad Valenciana.

Con esta obra prácticamente todo el municipio tiene
acometidas nuevas.

Durante el verano pasado nadie sufrió las restric

ciones de agua. a excepción de alguna avería como
los problemas por arrastre de arenas que se solucio
naron después de que arreglaron varias bombas de
agua deterioradas que supuso una gran inversión.

pero el futuro de Vilafranca dependía del agua y no
había otra solución, ya que la industria local y el
vecindario durante los últimos años ha sufrido mu
cho y ahora. si no se reduce el caudal y teniendo en
cuenta que se están consumiendo muchos días
I.SOO.OOO litros de agua sin problen,as para que el
depósito se recupere, se puede decir sin ningún tipo

de dudas que la inversión ha sido totalmente positi-
va.

El Alcalde de Vilafranca. así como el Secretario,
estamos orgullosos de nuestra forma de proceder d

ebido a que había gran necesidad de agua para el
vecindario y también para la industria, teniendo en
cuenta que de la citada industria el tinte estuvieron
a punto de trasladarlo a Castellón por no tener agua.
Se tenía que dar una solución rápida y positiva,
puesto que de lo contrario los problemas para el
municipio hubieran sido de graves consecuencias
impensables y, por lo tanto, el Alcalde buscó dos
sauries, dos ingenieros y por medio de un amigo
pudo conseguir una máquina para perforar. No
obstante, no existía suficiente dinero para financiar
las obras. pero como era un tema de primera nece
sidad en el que estaba en juego la supervi vencia del
pueblo se tomó la decisión de hacer las obras por
urgencia, sin tener todavía la financiación de las
obras, y seguidamente se solicitó ayuda a las corres
pondientes administraciones públicas. Diputación
Provincial de Castellón y Generalidad Valenciana.
quienes contestaron. ambas, positivamente. aunque
no lo suficiente para cubrir todos los gastos de
sondeos. bombas, grupos electrógenos, transforma
dor, línea, postes, luz, casetas, cuadros, etc ..

Si no hubiera sido por nuestra voluntad de llevar
hacia delante las obras y buscar agua en varios sitios
hoy no tendríamos agua en Vilafranca y de empresa
Marie Claire puede que actualmente muchos obre
ros estarían trabajando en la empresa que tienen en
Castellón.

Creemos que lo que hicimos es esencial para el

pueblo y si volviéramos alguna vez a tenerel mismo
problema actuaríamos de la misma manera, pero
teniendo en cuenta que dichas actuaciones cuestan
mucho dinero ya que en el mes de julio y agosto por
se meses de vacaciones en la mayoría de las empre
sas y por la rapidez que existía las soluciones siem
pre son más caras y como el Ayuntamiento en aquel
momento no tenía dinero suficiente para las obras ha
quedado un remanente de 14 millones de pesetas
que no se ha podido financiar con ayudas, motivü
por el que hemos efectuado un préstamo que cree
InOS es necesario y que nos deja con un endeuda
miento todavía muy por debajo del límite exigido
por la Ley para los Ayuntamientos.
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